

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Jamanis Hadiri Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) di Desa Kamulyan, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JIS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 11:27



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Jamanis, Aiptu

Gatot menghadiri kegiatan Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tingkat desa yang diselenggarakan di Desa Kamulyan, Kecamatan Jamanis, Kabupaten Tasikmalaya, pada Senin, 9 Desember 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Gatot turut menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif di desa.

Musrenbang yang dihadiri oleh Kepala Desa Kamulyan, perangkat desa, tokoh masyarakat, serta perwakilan dari berbagai organisasi kemasyarakatan, bertujuan untuk merencanakan pembangunan desa untuk tahun anggaran mendatang. Acara ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk memberikan masukan terkait prioritas pembangunan yang diinginkan.

Aiptu Gatot, sebagai Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Kamulyan, memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan beberapa pesan penting terkait Kamtibmas. Dalam sambutannya, Bripka Adi mengingatkan masyarakat agar selalu menjaga kerukunan, menghindari perpecahan, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

“Musrenbang ini merupakan momentum untuk membangun desa, tetapi kita juga harus menjaga keamanan dan ketertiban agar setiap program pembangunan dapat berjalan dengan lancar. Mari kita bersama-sama menjaga lingkungan kita, saling menghormati, dan bekerja sama dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif,” ujarnya

Selain itu, Bhabin juga mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam melaporkan setiap potensi gangguan Kamtibmas yang ada di sekitar mereka, serta mendukung upaya Polri dalam mencegah segala bentuk kejahatan.

Kegiatan Musrenbang ini berjalan dengan lancar, di mana sejumlah usulan pembangunan terkait infrastruktur, pendidikan, dan kesehatan disampaikan oleh warga. Pihak desa pun berkomitmen untuk menjadikan Musrenbang sebagai sarana untuk mempererat tali persaudaraan antarwarga sekaligus memastikan bahwa pembangunan di Desa Kamulyan berjalan dengan baik dan sesuai dengan harapan masyarakat.